

# La deuda del Ayuntamiento se ha reducido en un 20%

**Fecha de publicación:** 26/02/2016 0:00

## **Descripción:**

**Francisco Javier Gómez, concejal de Hacienda: "Nuestro objetivo es el saneamiento de las cuentas, afrontar los problemas heredados que hemos recibido del anterior gobierno, acabar definitivamente con la deuda de las expropiaciones y cubrir las fuertes tensiones de tesorería por la falta de pagos por parte de la Comunidad de Madrid".**

El Gobierno municipal ha conseguido reducir la deuda del Ayuntamiento en un 20% desde el 31 de diciembre de 2015. Así lo ha manifestado el concejal de Hacienda, Francisco Javier Gómez, quien ha criticado la "demagogia del Partido Popular en materia económica, cuando son plenamente conscientes de la situación en que dejaron las arcas públicas".

Gómez ha asegurado que "hemos pasado de una deuda de 127 millones a una deuda de 102 millones y medio con una reducción paulatina que es el compromiso que tiene este Gobierno" y ha añadido que las previsiones son las de llegar a diciembre de 2016 con una deuda a largo plazo de cerca de 93 millones, "contemplando aquí los 4 millones del fondo de impulso económico que hemos previsto en los presupuestos para realizar las inversiones en los colegios y centros educativos de nuestro municipio".

El concejal de Hacienda ha indicado que las políticas del Gobierno municipal se centran en "el saneamiento de las cuentas, afrontar los problemas heredados que hemos recibido del anterior gobierno, acabar definitivamente con la deuda de las expropiaciones y cubrir las fuertes tensiones de tesorería que tenemos fundamentalmente porque la Comunidad de Madrid que es quien nos tiene que hacer una serie de transferencias para financiar determinados servicios, como son las BESCAM, nuestros policías, no lo hace, incumpliendo lo que se recoge en los convenios".

Aun así el Gobierno municipal ha hecho, desde su llegada a la gestión, un gran esfuerzo para llevar a cabo el pago a proveedores. Gómez ha afirmado que "hemos mejorado y hemos pagado mucho más que los gobiernos anteriores y seguimos manteniendo una política de austeridad y de reducción de gastos para cumplir los compromisos que tenemos con los ciudadanos: el plan de lucha contra la pobreza y la exclusión social, el incremento sustancial de las becas de libros de textos y material escolar, las becas de escuelas infantiles y un conjunto de medidas que tienen como objetivo aliviar la economía de las familias, sobre todo, de las que peor lo están pasando".

Francisco Javier Gómez ha añadido que en el Pleno de ayer se aprobó la opción de disponer de una operación de tesorería "pero en ningún caso este Ayuntamiento va a aplicar políticas de endeudamiento, sino de reducción significativa de la deuda que tiene este municipio y que hemos heredado producto de la nefasta gestión de anteriores gobiernos".